

La mort d'au moins quatre mille enfants indiens causées par des politiques gouvernementales est dénoncée au Canada



Ottawa, 14 janvier (RHC-PL)- La Commission de la Vérité et de la Réconciliation a dénoncé le fait qu'au moins quatre mille enfants indiens canadiens sont morts à cause de politiques appliquées par les gouvernements de ce pays dans les dites écoles résidentielles. La publication Postmedia News a cité des fonctionnaires de la commission d'enquête, qui ont signalé que le chiffre pourrait augmenter au fur et à mesure qu'ils examineront les registres.

La Commission tente d'éclaircir le sort de 150 000 enfants mineurs indiens qui ont été enlevés à l'environnement familial à partir de la décennie 1860 jusqu'à celle de 1990.

Les sources locales ont rappelé que la politique gouvernementale prétendait que les enfants ont été éduqués avec l'objectif d'éliminer leurs racines indiennes .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11214-la-mort-dau-moins-quatre-mille-enfants-indiens-causees-par-des-politiques-gouvernementales-est-denoncee-au-canada>



Radio Habana Cuba